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L’ANGOLO DEL 
CAPOREDATTORE

Tempo di vacanze estive

Con il termine "tempo di 
vacanze" si evocano immagini 
di luoghi esotici, spiagge 
sabbiose e città cosmopolite. 
Tuttavia, per gli expat inglesi 
che hanno deciso di stabilirsi 
all'estero, può assumere una 
dimensione diversa: il ritorno 
alle proprie radici.

Per molti significa 
riabbracciare la famiglia, gli 
amici e i luoghi che hanno 
lasciato. È un'occasione per 
riscoprire le proprie radici, 
immergersi nella cultura e 
gustare l'autentica cucina 
italiana.

Questo periodo offre agli expat 
inglesi l'opportunità di vivere 
momenti di nostalgia e può 
anche comportare una 
riscoperta di sé stessi.

Molte famiglie expat vedono il 
tempo delle vacanze anche 
come un'opportunità per far 
crescere i propri figli in un 
ambiente bilingue e biculturale. 
Inoltre, il rapporto con i parenti 
italiani può rafforzare i legami 
familiari e aprirsi a nuove 
esperienze di vita.

In definitiva, il tempo delle 
vacanze per gli expat inglesi 
che rientrano in Italia è un 
periodo di reunion, scoperta e 
rinnovamento.

COMPLITALY MAGAZINE

MINISTRO TAJANI: 
“ROMA VI È VICINA”

“Roma vi è vicina”, questo il 
messaggio che il Ministro Tajani ha 
voluto lanciare agli italiani presenti 
all’evento organizzato presso 
l’Ambasciata Italiana in occasione 
della sua visita a Londra.


“La comunità italiana che vive nel 
Regno Unito è una delle più grandi 
comunità di italiani nel mondo e 
rappresentano uno strumento 
straordinario per la diplomazia del 
nostro Paese. Ogni italiano che vive 
qui è un Ambasciatore d’Italia, 
abbiamo donne e uomini garanti di 
una qualità in tutti i settori: 
dall'impresa, alle assicurazioni, alla 
ricerca e dobbiamo fare in modo che 
si sentano comunque sempre protetti 
dallo Stato Italiano, coperti dal 
Governo e parte di una strategia 
complessiva. 

Questo è quello che noi vogliamo

fare, che stiamo cercando di fare, 
contando su italiani che, ripeto, fanno 
fare anche una bellissima figura al 
nostro Paese nel Regno Unito, che è 
una grande realtà.  

Quindi grazie a tutti i nostri 
connazionali che sono qua, non li 
dimentichiamo e li sosterremo 
sempre”, questo quanto affermato dal 
Ministro.


Lo scopo della visita del Ministro è la 
sua partecipazione alla Conferenza 
Internazionale sulla Ricostruzione 
dell’Ucraina, tematica molto 
importante per l’Italia e l’Europa.


“Noi dobbiamo lavorare per la pace e, 
difendere l'Ucraina, significa costruire 
la pace e impedire che ci sia 
un'invasione di questo Paese”, ha 
dichiarato il Ministro Tajani.
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“Tutte le iniziative che vanno nella 
giusta direzione per favorire il 
dialogo devono essere sostenute, 
ma l'obiettivo è la base nel 
rispetto del Diritto Internazionale. 
La Russia  sbaglia  a voler 
insistere, anche con 
l'arruolamento dei detenuti. 
Ricordiamoci sempre che anche 
in guerra non devono essere 
commessi dei crimini e purtroppo 
crimini di guerra i russi ne hanno 
già commessi parecchi in 
territorio Ucraino”.


La presenza del Ministro presso 
l’Ambasciata è stata un’ulteriore 
occasione per lui di conoscere 
più da vicino parte della 
numerosa comunità italiana 
presente in UK.


“E’ stata una serata organizzata 
con una variegata componente 
della italianità presente a Londra e 
il Ministro ha sicuramente avuto 
modo di vedere la qualità dei suoi 
interlocutori. Domani avremo una 
giornata di riunioni importanti e 
andiamo avanti così”, questo 
quanto dichiarato 
dall’Ambasciatore Italiano Inigo 
Lambertini. 
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“Cosa vuol dire essere Italiani 
nel Regno Unito? Le esperienze 
delle cosiddette seconde 
generazioni.  
Questo il tema trattato durante 
l’incontro organizzato presso il 
Consolato Generale d’Italia a 
Londra.


“Noi riteniamo che questi siano 
studi di estrema importanza, 
perché, in qualche modo, 
aumentano la conoscenza e la 
consapevolezza di aspetti, 
tendenze, dinamiche sociali e non 
solo, che riguardano la nostra 
comunità. Noi lo diciamo sempre, 
la nostra comunità è variegata, 
complessa, oltre che molto 
grande e quindi per noi è

assolutamente vitale organizzare 
eventi come questo, 
sponsorizzarli, patrocinarli, perché 
riteniamo che debba crescere la 
consapevolezza di quello che è la 
grande famiglia italiana qua nel 
Regno Unito”, ha affermato il 
Console di Londra Diego Solinas.


La serata ha visto la 
presentazione dei primi risultati 
ottenuti dalla ricerca condotta dal 
dott. Marco Antonsich e dalla 
dot.ssa Kombola Ramadhani 
Mussa, entrambi della 
Loughborough University.


“È una ricerca che in qualche 
modo, in maniera più generale, 
cerca di capire qual è il rapporto 
tra razza e nazione e molto 
spesso soprattutto gli italiani che 
vivono in Italia sperimentano

RICERCHE

“COSA VUOL DIRE ESSERE ITALIANI”: 
RICERCA SUGLI ITALIANI DI ORIGINI AFRICANE, 

SUDAMERICANE E ASIATICHE IN UK
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come il Regno Unito”, ha 
dichiarato la docente Kombola 
Ramadhani Mussa.  


La ricerca è stata fortemente 
supportata dal Comites di Londra, 
il quale ha fornito i contatti 
necessari per gli intervistati.


“Ci fa sempre molto piacere poter 
contribuire ad aiutare i ricercatori 
italiani qui nel Regno Unito e 
quindi attraverso i nostri canali 
social abbiamo mandato un 
formulario per le interviste.  

Se ci sono altri ricercatori italiani, 
sia in Italia che nel Regno Unito, 
che vogliono collaborare con noi, 
la nostra porta è sempre aperta. 
Mandateci un email o contattateci 
tramite il sito del Comitato di 
Londra”, ha affermato la 
Consigliera del Comites di Londra,

Anna Cambiaggi.


Lo studio  ha visto la 
testimonianza di diversi italiani, 
residenti nel Regno Unito, di origini 
africane, asiatiche e latino-
americane, i quali hanno 
sottolineato la grande differenza 
tra come si sentivano in Italia 
rispetto al Regno Unito.


Grande la partecipazione da parte 
del pubblico, il quale è rimasto 
fortemente colpito da alcune delle 
testimonianze raccontate, oltre ad 
aver condiviso le proprie 
esperienze di discriminazione 
vissute in prima persona.

occasioni di razzismo e di 
discriminazione che è anche la 
motivazione per la quale vanno via 
dall’Italia”, ha spiegato il Professor 
Marco Antonsich.


“I nostri intervistati sono, nella 
maggior parte dei casi, persone 
giovani e alcune si sono trasferite in 
Gran Bretagna per studio e poi 
sono rimaste.   

Abbiamo interessato circa 30 
persone, tre di queste sono, invece, 
ancora studenti universitari. 

Quello che è emerso è il sentirsi 
italiani nonostante tutto e come la 
Nazione faccia fatica ad accettarli e 
che impatto questo abbia su di loro 
e questo impatto emerge 
soprattutto quando si trovano ad 
abitare in un contesto multiculturale

COMPLITALY MAGAZINE
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KEIGHLEY: 
ACLI E COMITES A SOSTEGNO 

DELLE COMUNITÀ

Attraverso gli eventi di 
aggregazione e non solo la 
comunità ha l’occasione di dare 
voce alle problematiche che più 
sono diffuse per gli italiani 
all’estero. 


Ci si scontra con una burocrazia 
lenta e un sistema rigido che non 
consente miglioramenti immediati. 


“Ho lasciato l'Alfa Romeo a Milano 
per venire qua il 9 agosto 1962 e 
non mi hanno mandato nessuna 
risposta per una pensione e sono 
già passati quasi 45 anni da che 
continuo a scrivere e trovano 
sempre le scuse.  

È come sbattere la testa al muro, 
nessuna risposta e ho tutto con 
me, si può leggere e vedere”, ha 
testimoniato un anziano che si è 
rivolto allo sportello messo a 
disposizione dal gruppo.


Questo è quanto è emerso a 
Keighley durante la celebrazione 
della Festa della Repubblica, 
evento che è stato anche 
occasione per il gruppo ACLI di 
Bradford e Leeds di supportare la 
comunità agevolando la raccolta 
dei documenti per il rilascio dei 
passaporti.


“Diamo altre opportunità per 
trovare informazioni per aiutarli con 
i problemi, perché il Consolato, 
penso, sia molto occupato e 
difficile da contattare e non ha 
abbastanza personale, quindi 
questa è


un'opportunità in cui possono 
risolvere i loro problemi. Abbiamo 
un collegamento con il Consolato, 
quindi se non possiamo occuparci 
di una domanda da soli possiamo 
contattarli e tendiamo a risolvere i 
problemi di molte persone, se è 
qualcosa che possiamo fare”, ha 
spiegato il Presidente ACLI Leeds 
Bradford, Gina Giona.


Presente il Console Onorario di 
Liverpool in trasferta nel nord

dell’Inghilterra: “Questa è 
un'occasione che ci permette di 
dare un servizio maggiore alla 
comunità italiana che è presente in 
territori non coperti da un 
Consolato, che sia onorario o di 
carriera come quello di 
Manchester, e d'altro canto dà la 
possibilità alla cittadinanza di 
sentirsi non tanto messa da parte 
ma vicina appunto alle esigenze”. 

Le rimostranze sono state 
intercettate dal Comites di
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Manchester.


“È importante che tutti abbiano la 
voce quindi contattateci anche 
tramite la pagina Facebook e via 
email. Date un'occhiata sul sito 
perché ci sono tanti informazioni. 

La cosa più importante è 
contattarci, perchè solo in questo 
modo, con informazioni precise, 
possiamo dare voce ai cittadini”, 
ha aggiunto il Consigliere 
Gianluca Fanti.


Anche il Consolato di Manchester 
a cui Keighley fa riferimento ha 
già iniziato ad adoperarsi per 
migliorare i servizi.


“Il Consolato ha aperto da meno 
di un anno, il primo passaporto 
l'abbiamo stampato e consegnato 
al connazionale il 18 luglio, da 
allora abbiamo praticamente 
ampliato pian piano i nostri servizi

Manchester.


“Il nostro ruolo è quello proprio di 
fare da collegamento tra la 
comunità e le autorità.  

Cosa facciamo concretamente? 
Raccogliamo le istanze dei 
cittadini e cerchiamo di portarle al 
Console e al consolato o alle altre 
autorità.  

Ovviamente noi abbiamo un 
canale privilegiato, abbiamo degli 
incontri nei quali possiamo 
confrontarci con il Console e, 
quindi, portiamo quelle che sono 
le problematiche che il Console 
spesso conosce, alcune volte 
invece ne viene a conoscenza 
attraverso proprio le nostre 
segnalazioni.   

La cosa che facciamo è, anzi per 
la quale invito i cittadini a 
contattarci, proprio, alcune volte, 
fare un po' da sportello”, ha 
spiegato Silvana Poloni, 
Consigliera del Comites di

consolari per tipologia. Siamo 
partiti solo con passaporti, carte 
d’identità e registrazione di stato 
civile.  

Adesso abbiamo aggiunto 
dichiarazioni di valore, 
Cittadinanza e alcuni piccoli atti 
notarili. Per quantità i passaporti 
sono sempre maggiori, gli 
appuntamenti  sono aumentati, 
abbiamo aperto anche dei canali 
preferenziali per gli anziani.  

I Consoli Onorari hanno anche 
iniziato a girare ancora di più sul 
territorio, stiamo facendo quello 
che dobbiamo fare stiamo 
incrementando il ritmo e la 
tipologia di quello che facciamo”, 
ha dichiarato il Console di 
Manchester, Matteo Corradini.
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RAPPRESENTANZA: 
INIZIATO IL LAVORO DEL 

NUOVO CGIE

Ha avuto inizio il lavoro del 
nuovo CGIE, Consiglio Generale 
degli Italiani all’Estero. 


Eletti all’interno del Consiglio 
Generale Elena Remigi, Consigliera 
del Comites di Londra, nominata 
Vicepresidente della Prima 
Commissione Informazione e 
Comunicazione, il Consigliere del 
Comites di Londra Luigi Billè ed il 
consigliere di Manchester, 
Giannino D’Angelo.


Nel corso dei lavori, svoltisi a 
Roma, i Consiglieri del Regno 
Unito hanno ottenuto la possibilità 

rappresentativa dall’elezione diretta 
da parte dei componenti dei 
Comites nel Mondo e rappresenta 
un importante passo nel processo 
di sviluppo della partecipazione 
attiva alla vita politica del Paese da 
parte delle collettività italiane nel 
mondo. 


Allo stesso tempo costituisce 
l’organismo essenziale per il loro 
collegamento permanente con 
l’Italia e le sue Istituzioni.
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CGIE

di creare e presiedere un gruppo di 
lavoro su Brexit e integrazione 
europea, al fine di informare 
l'Esecutivo Italiano sui problemi 
legati a Settled e Pre-Settled 
Status e non solo.


Hanno, inoltre, riportato le difficoltà 
operative del Consolato di 
Manchester a causa della 
mancanza di un numero adeguato 
di personale, problematica 
riscontrata anche dal Direttore 
Generale per gli Italiani all'estero 
Luigi Maria Vignali.


Il CGIE deriva la sua legittimità

COMPLITALY MAGAZINE



ETA E ETIAS: 
I VISA WAIVER CHE ENTRERANNO IN 

VIGORE L’ANNO PROSSIMO

Vi parliamo di un’altra delle 
spiacevoli conseguenze della 
Brexit che, stando alle previsioni, 
entrerà in vigore entro la fine del 
2024: i visa waiver. 


Al momento per un turista europeo 
è possibile visitare il Regno Unito 
semplicemente presentando il 
proprio passaporto alla frontiera e, 
viceversa, un britannico può 
visitare l’Unione Europea di nuovo 
presentando il proprio passaporto. 


Come annunciato da anni, questo 
è un regime temporaneo: si 
prevede infatti di introdurre 
un’autorizzazione elettronica a 
pagamento sul modello 
statunitense (ESTA) di cui tutti i 
visitatori dovranno munirsi prima di 
partire.


L’autorizzazione elettronica del 
Regno Unito si chiamerà ETA 
(Electronic Travel Authorisation). 
Quando entrerà in vigore i cittadini 
UE che vorranno recarsi in UK 
come turisti o visitatori dovranno 
chiedere e ottenere un'ETA prima 
di partire. Esso durerà due anni, 
ma attenzione: le regole sui 
visitatori (max 180 giorni 
consecutivi) non cambieranno, né 
essere in possesso dell'ETA dà la 
garanzia di venire ammessi nel 
Paese. Insomma: si tratterà di uno 
step aggiuntivo che non andrà a 
sostituire quelli attuali. Tale 
domanda sarà facilitata da 
un'apposita app, e sarà 
interamente digitale. Il costo 
annunciato è di £10.

L’autorizzazione elettronica 
dell’Unione Europea si chiamerà 
ETIAS. Di nuovo, quando entrerà in 
vigore i britannici dovranno 
richiederla prima di mettersi in 
viaggio per un Paese dell’Unione 
Europea, se sprovvisti di un visto. 


La domanda, digitale, andrà fatta 
tramite un apposito portale ufficiale 
e il costo annunciato è di €7,  
durerà tre anni.


A parte il costo, il problema
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DOCUMENTI

principale per alcuni sfortunati sarà 
trovarsi di fronte al rifiuto 
dell'autorizzazione elettronica: in 
quel caso, infatti, si dovrebbe fare 
una vera e propria domanda per 
uno standard visitor visa, con tutti i 
costi e le seccature del caso. 


Al momento non si conoscono i 
criteri che potrebbero portare ad 
un rifiuto dell'autorizzazione 
elettronica.


Naturalmente tutto questo si 
applica ai visitatori, cioè a coloro
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che non sono in possesso di un 
permesso di immigrazione: in 
altre parole, un cittadino UE 
residente in UK, con Pre-settled o 
Settled Status, oppure in 
possesso di un visto, non avrà 
bisogno dell'ETA, né 
naturalmente (in quanto cittadino 
UE) avrà bisogno dell'ETIAS per 
recarsi nell'Unione Europea. 


Tuttavia, i propri amici o familiari 
in visita potrebbero averne 
bisogno.


Al momento nessuna delle due 
autorizzazioni è in vigore, né può 
essere richiesta: sarà 
naturalmente dato ampio 
preavviso prima dell’introduzione 
dei visa waiver. 


Quindi l’unico consiglio agli 
interessati è di tenersi informati.

Un’ultima raccomandazione: su 
internet abbondano portali "non 
ufficiali" sia in merito all'ETA che 
all'ETIAS: ve lo diciamo da subito 
- quando entreranno in vigore 
esisteranno siti e app ufficiali per 
entrambi, e tutti gli altri servizi 
esterni o intermediari saranno 
sconsigliati per i soliti motivi.


All’indirizzo https://
www.i3italy.org/andare-in-
italia/ e https://www.i3italy.org/
viaggi-italia-uk/  trovate guide 
dettagliate, complete e illustrate 
sul tema, insieme a tante altre 
guide su temi di interesse per 
italiani all’estero.


E, se avete domande, potete 
contattare I3italy.
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In occasione dell’evento 
MYITALY FOOD tenutosi a Zurigo, 
abbiamo intervistato l’Onorevole 
Simone Billi, Deputato al 
Parlamento della Lega Salvini 
Premier, eletto nella 
Circoscrizione Estero Europa, e 
Roberto Cazzato, uno degli 
organizzatori dell’Evento.


Simone vuoi dirci perché il 
Governo ha deciso di 
supportare questa 
manifestazione? 

BILLI - “È stata una 
manifestazione innanzitutto di 
successo. Io sono andato di 
persona alla conferenza stampa di 
presentazione e ho visto anche 
con i miei occhi veramente quello 
che  hanno fatto. 

Questo tipo di eventi e questo 
tipo di manifestazioni all'estero 
sono fondamentali per 
promuovere il Made in Italy”.


CAZZATO - “L‘evento è stato 
davvero un successo, perché 
abbiamo fatto un passo in avanti 
come importanza dell’evento, che 
è partito come una piccola festa 
tantissimi anni fa, che è cresciuta 
ogni anno. Siamo usciti dal 
territorio salentino da cui era 
partita, poi abbiamo ampliato 
sulla Puglia e oggi il MYITALY 
ospita ogni anno una regione 
nuova ospite, e quest’anno, dopo 
l'esperienza dell'anno scorso con 
la regione Basilicata, è stata la 
volta della Calabria, che non ha 
esitato un attimo per aderire a 
questo evento e la Regione e il 

PROMOZIONE

MYITALY FOOD: 
CE NE PARLANO L’ON. BILLI E  

ROBERTO CAZZATO
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pesce fritto per dire.  

Abbiamo tentato di averne solo 
uno per ogni specialità, perciò ci 
siamo fermati a 13 e questi 
all'esterno.  Siamo stati anche 
molto fortunati dal punto di vista 
meteorologico, perché oggi,  
mezz'ora fa, pioveva qui, non oso 
immaginare cosa sarebbe 
successo nel caso ci fosse stato 
brutto tempo.  

Nel complesso, i visitatori che 
hanno messo piede in questa 
manifestazione dovrebbero essere 
intorno alle 8-9000 persone tra i 
tre perché abbiamo avuto poi 
anche i momenti culturali in una 
sala grande  dove si è svolto il 
concerto con Mimmo Cavallaro 
un cantante davvero bravo e 
amato da tutti i calabresi.  

Abbiamo avuto una serata 
davvero prettamente calabrese, 
poi degli spettacoli di ballo molto 
suggestivi e ovviamente è stato 
molto impressionante anche il 
fatto che tantissimi giovani siano 
legati a questo cantante.   

I ragazzi nati qui, cresciuti qui, 
non sono così legati al loro 
territorio d'origine, invece devo 
fare i complimenti al popolo 
calabrese che davvero è stato 
capace in questo, mi ha davvero 
sorpreso positivamente”. 

Al centro di tutto c'è il Made in 
Italy: quali sono i valori su cui si 
fonda secondo voi il Made in 
Italy e perché è così importante 
da italiano? 

CAZZATO - “Beh l'italiano che è 
qui è comunque orgoglioso. Noi 

tutti, iniziando da me organizzatore, 
ma tutti gli standisti, siamo 
orgogliosi e, ti dico la verità, questo 
evento non ha lo scopo principale 
di un guadagno, ma proprio di 
mostrare la propria terra di origine. 


Siamo orgogliosi di questo e, 
secondo me ,queste istituzioni 
hanno capito proprio questo, 
l'amore e la passione che ci 
mettiamo, e colgono l'occasione di 
collegare la promozione che 
devono fare del territorio e noi, che 
siamo degli ottimi promotori di 
questo principio”. 

BILLI - “Sono d'accordo con 
Roberto. Per me il Made in Italy è 
anche sinonimo di qualità e di 
storia, di cultura.  

Molto spesso per esempio in 
Svizzera gli svizzeri vedono

Dipartimento Agricoltura 
soprattutto, ma anche la Camera 
di Commercio della Calabria sono 
stati subito presenti, 
coinvolgendo degli Imprenditori.  
Questo è stato un canale dove 
alcune aziende hanno potuto 
presentarsi ed allacciare dei 
contatti importanti con rivenditori, 
o importatori, o ristoratori, negozi 
eccetera.  

Questo qui è lo scopo principale.  

Quali sono stati i numeri di 
questa sesta edizione? 

CAZZATO - “In piazza avevamo 
13 standisti, cioè gastronomi, e a 
dire il vero avevamo richiesta  
molto più ampia, però ho voluto 
essere un po' più selettivo, era 
inutile avere due tre standisti con 
la porchetta o con la pizza o con il 
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e che abbiano creduto in questo 
evento, e tutti gli altri a seguire 
perché per noi che siamo qui in 
Svizzera è anche importante 
sapere, capire che qualcuno ha 
un orecchio aperto per le nostre 
esigenze, cioè venire dall'Italia a 
toccarci il polso, a sentire anche 
un po' le nostre richieste, le 
nostre esigenze, come se 
qualcuno si occupasse di te, ti 
vuole bene, ti vuole coccolare un 
pochettino e non ti senti 
abbandonato a te stesso in 
un'altra Nazione, e secondo me la 
Regione Calabria, con la Camera 
di Commercio, ha fatto una cosa 
molto importante anche in quel 
senso lì, far sentire  ai propri figli 
all’estero che vengono presi in 
considerazione.  


Allora in quel caso tu da residente

all'estero sei disposto anche a fare i 
salti mortali pur di dimostrare, con 
orgoglio, la tua provenienza e 
questo particolare è stato molto 
importante per conto mio”.  

Qual è il vostro messaggio per gli 
italiani all’estero? 

BILLI - “Ciao a tutti, ciao a tutta la 
comunità italiana all'estero e 
soprattutto ciao a tutta la comunità 
italiana nel Regno Unito.  

Noi siamo i primi Ambasciatori 
dell'Italia nel mondo e dico noi 
perché anch'io ormai sono 
residente a Baden, vicino a Zurigo, 
dal 2012, da 10 anni.  

Noi siamo i primi Ambasciatori del 
mondo.  

Forza, anche con il nostro lavoro 
quotidiano di tutti i giorni possiamo 
sempre portare avanti il Tricolore 
che abbiamo tutti nel cuore”. 
  
CAZZATO - “Un grande saluto. 

Noi stiamo per rilassarci un 
pochettino, perché abbiamo 
terminato solo ieri sera tutti i lavori 
che c'erano da fare in piazza, da 
smontare tutte le pagode, svuotare 
le sale, già ci prepariamo per il 
prossimo anno.  

Sono sicuro che riusciremo a 
coinvolgere nuovamente una 
Regione e, forse, nuovamente con 
l'aiuto anche dell’ onorevole 
Simone Billi, a far crescere 
ulteriormente questa iniziativa”.


il Made in Italy, l’enogastronomia, 
la moda, ma anche il tessile, 
l'abbigliamento come sinonimo di 
eleganza ed è su questo 
elevatissimo valore aggiunto che 
noi dobbiamo puntare come 
volano come uno dei volani, per 
la ripresa economica del nostro 
Paese.  

Possiamo esportare ancora di più, 
possiamo esportare ancora 
meglio, per far riprendere 
aziende, commercianti e 
produttori a lavorare e ad 
esportare ed è quello che proprio 
Roberto Cazzato, con il suo 
evento, ha fatto lo scorso fine 
settimana e lo ringrazio ancora”. 

CAZZATO - “Per me è stato 
molto importante il fatto che 
siano venuti questi rappresentanti 
istituzionali in primis Simone Billi 
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SAMANTHA DEL VIGNA: 
“SONO UNA PERSONA TRASPARENTE, 

I MIEI CLIENTI MI SCELGONO PER QUESTO”

“Le persone se hanno fiducia in 
me è solo perché io mi sento di 
essere umile come i miei clienti, 
credo che sia per questo che 
decidono di affidarsi a noi.  
Non riesco mai a dire qualcosa di 
bello di me, non ci riuscirò mai, ma 
proprio perché son così.  
Questa è quella che sono. Sono 
una persona trasparente, allo 
stesso modo non mi piace essere 
piena di me stessa”, così si 
descrive Samantha Del Vigna, 
commercialista italiana, a capo 
dello Studio Del Vigna, da anni 
residente e praticante in UK.


Tu non lavori da sola. Stai 
cercando di trasmettere questa 
visione anche a chi lavora con 
te? 

“A me piace essere modello delle 
persone che lavorano con me, un 
modello.  

È importante che le persone che 
lavorano con me in un certo modo  
replichino come mi comporto io, 
perché tutti riescono a vedere non 
solo questo comportamento in me, 
ma in tutta la mia squadra Del 
Vigna”. 

16

INTERVISTA

Una carriera lunga ben 14 anni. 
Cosa ti ha fatto diventare quella 
che sei ora in questi 14 anni? 

“Essendo il migliore amico del mio 
cliente e questo è tenendolo 
sempre come amico, come 
esprimersi verso un amico, che 
invece di parlare di “stasera sono 
riuscita fuori con gli amici” o che 
“stasera il Napoli ha vinto” parla 
con me perché dice “oggi ho avuto 
un grande risultato nel mio 
business e ne voglio parlare con la 
Samantha”. 

COMPLITALY MAGAZINE
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che lavorano con me”.  

Quali sono i servizi che vi 
caratterizzano? 

“L’ufficio Del Vigna e’ 
specializzato nella costituzione 
delle limited, nei consigli e aiuti 
per iniziare un nuovo business. 
Inoltre grazie a collaborazioni con 
altri professionisti riusciamo 
anche a rispondere a altre 
domande, per esempio se ci 
vuole un eventuale consiglio, 
raccomandazione, per lease 
commerciali; gestione e 
costituzione anche per sole trader 
e pianificazione di un business 
plan, pianificazione di tasse 
anche, e qualsiasi altro campo più 
rilevante, ma chiaramente che si 
occupi di tutto il carattere

fiscale”. 

Qual è stato il momento più 
difficile che avete dovuto 
affrontare? 

“Quando siamo stati sotto 
pressione, se ci sono stati dei 
cambiamenti nel nostro lavoro 
questo comporta molto lavoro da 
parte nostra”. 

Che lavoro dovete fare 
quotidianamente? 
L’aggiornamento deve essere una 
parte molto importante per voi, 
giusto? 

“Certo, assolutamente, bisogna 
aggiornarsi tutti i giorni, le regole 
cambiano.  

Nel nostro lavoro non cambiano 
soltanto regole perché dovute per 
esempio alla classica ormai Brexit

COMPLITALY MAGAZINE

Come descriveresti il tuo team?  

“Il mio team è disponibile, 
preparato professionalmente allo 
stesso modo e ci si piò anche 
condividere anche una 
chiacchiera. 

Anche loro voglio che siano amici 
dei miei clienti”. 

Come nasce lo Studio Del 
Vigna? Come sei arrivata da 
zero a oggi? 

“Nasce con la passione, se voglio 
dirlo in una sola parola.  

C'è la passione verso il mio lavoro 
e questa sono stata in grado se 
posso dire, a trasmetterla anche 
alle persone 
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severa, a livello disciplinare, con i 
miei figli, mentre con i clienti devo 
sempre mantenere un'ottica e un 
comportamento etico e 
professionale, questo mi porta 
anche in una certa maniera essere 
severa su certi punti”. 

Quali sono le richieste più 
assurde che avete ricevuto in 
questi 14 anni di attività? 

“Una richiesta abbastanza fuori dal 
comune l’ho ricevuta, per esempio, 
durante la pandemia causata dal 
Covid-19 dove il panico era 
talmente grande che mi hanno 
richiesto di essere il primo punto di 
contatto verso altri familiari qualora 
succedesse qualcosa a loro, e 
questo mi lusingato molto, perché 
mi sono vista non soltanto come il

loro migliore amico, ma anche un 
amico di famiglia.  

Mi sono sentita davvero molto 
lusingata da questa cosa”. 

Dopo ben 14 anni, cosa vedi 
ancora nel futuro di Del Vigna? 

“Nel futuro di Del Vigna  vorrei 
trovare miglioramenti nel nostro 
servizio. 

 Riconosciamo che non siamo 
perfetti, quindi mi piace poter 
migliorare nell'efficienza della 
comunicazione e nella nostra 
professionalità”. 

con cui negli ultimi cinque anni 
stiamo lavorando, ma anche a 
livello mondiale quindi ci sono stati 
molti esempi nel nostro lavoro 
cambiamenti a livello mondiale che 
ci hanno portati a tenerci più 
aggiornati”.  

Che tipo di mamma sei? Quanto 
è diversa Samantha 
Commercialista da Samantha 
Mamma? 

“In una certa maniera mi comporto 
nella solita maniera con i miei figli, 
sia come madre che come 
professionista, cioè sono sempre 
disposta a parlare con le mie figlie, 
come sono sempre disposta a 
parlare con i miei clienti.  

Detto questo sono da una parte
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Anche a Keighley si è tenuta la 
celebrazione per la Festa della 
Repubblica. Un evento all’insegna 
dell’Italia organizzato dal gruppo 
ACLI di Leeds.  

È stata questa la festa dei volontari 
che hanno messo a disposizione 
tempo e materie per permettere 
alla comunità di celebrare le 
proprie origini. Presenti Istituzioni, 
rappresentanti e molti italiani. 


“Ho scelto di andare nel ventre 
profondo della comunità italiana nel 
Regno Unito, perché si fa sempre 
un gran parlare delle città 
classiche, Londra e quant'altro,

però toccare con mano qual è 
l'attività, le difficoltà, che vive una 
comunità, che non vive al centro 
dell'attenzione mediatica, che di 
solito si ha verso coloro che vivono a 
Londra. Ho ritenuto che fosse una 
cosa giusta da fare”, ha dichiarato 
l’Onorevole Toni Ricciardi.  


“Mi sono reso conto che ho toccato 
con mano anche l'attivismo di una 
rete di associazioni di volontari e di 
volontarie che fanno la differenza, le 
quali sono anche un piccolo modello 
sperimentale da poter adottare in 
tante diverse realtà dove ci sono 
delle problematiche, perché poi la 
difficoltà dei servizi consolari,

19

ITALIANI IN UK

MIE LONDRA: 

INAUGURATA LA


NUOVA SEDE

Nuova sede per il Circolo MIE 
di Londra, la quale è stata 
inaugurata il 10 Luglio a Ealing 
Broadway.


La nuova sede, situata a soli 200 
metri dalla Stazione della 
Metropolitana di Ealing Broadway, 
si trova nella Casa dell'Amicizia (1, 
The Mall – W5 2PJ), sopra il 
ristorante Nepalese Monty's.


La serata ha visto il "taglio del 
nastro" e la presentazione del 
Circolo da parte del suo 
Presidente, l'avv. Valeriano Drago.


Presente anche il Presidente 
Federale del MIE e rappresentante 
al CGIE, Consiglio Generale degli 
Italiani all'Estero, arch. Luigi Billè.


L'Associazione MIE è presente con 
i propri circoli anche in altri Stati 
europei: l'ultimo in ordine di tempo 
è stato costituito pochi mesi fa a 
Douglas, nell'Isola di Man.


Alla presentazione è seguita una 
degustazione di vini ed una cena 
sociale riservata agli associati e 
alle loro famiglie,  con una raffinata 
selezione di piatti della cucina 
nepalese di alta qualità.

 

La serata si è conclusa con una 
torta speciale dedicata al MIE, 
gentilmente fornita dalla 
Pasticceria Italiana "Made in 
Napoli" di West Ealing.


KEIGHLEY: 
FESTA DELLA REPUBBLICA 

ITALIANA 2023
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tutte le parti, abbiamo pero’ 
purtroppo dei ritmi che non 
possiamo comprimere oltre un 
certo livello”, ha commentato il 
Console di Manchester, Matteo 
Corradini.


Tra musica, divertimento e 
aggregazione la giornata è passata 
in spensieratezza, grazie anche al 
supporto degli sponsor che hanno 
permesso tale realizzazione. 


“Questa è una festa bellissima, 
perché dà l'opportunità a tanti 
Italiani della zona di potersi 
incontrare e socializzare e 
conoscere esperienze che, forse, si 
ignoravano, soprattutto per il 
nuovo arrivato.  

La sostengo, perché credo che sia 
una iniziativa validissima per


promuovere la nostra cultura su 
questo territorio, è per questo che 
la sostengo”, ha affermato 
Carmine D’Amore, presente con la 
sua azienda, VeCar.


Al termine della giornata è stata 
presentata una maxi torta tricolore, 
condivisa con tutti i presenti 

dell'assistenza ai connazionali e alle 
connazionali e’ diffusa un po' 
ovunque, è uguale a tutte le 
latitudini, e vedere piccole realtà 
dove qualcosa si fa, dove qualche 
soluzione si trova grazie al 
volontariato, mi sembra una 
soluzione adeguata e giusta”, ha 
concluso l’Onorevole Ricciardi. 

“Beh visto che oggi festeggiamo la 
Festa della Repubblica, innanzitutto 
voglio rivolgere i miei auguri a tutte 
le connazionali e a tutti connazionali 
per il 77esimo anniversario della 
nostra Festa Nazionale.  

Per quanto riguarda i servizi 
consolari, invece, quello che posso 
dire è che noi siamo disponibili a 
raccogliere qualsiasi richiesta, 
qualsiasi osservazione, arriviamo da 
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KIND WINTER: 
EVENTO PER AIUTARE I 

SENZATETTO DI LONDRA

La beneficenza è stata 
protagonista nell’evento 
organizzato da Gabriele Lucconi e 
il Progetto Kind Winter.


“Con la cofondatrice François Call 
stiamo finanziando e raccogliendo 
quanto più denaro possibile per 
acquistare 10.000 sacchi a pelo per 
queste persone e siamo qui a 
questo evento per ottenere più 
denaro possibile, in modo da 
poterli consegnare a ogni individuo, 
così che ogni persona che dorme 
all'aperto possa sentirsi un po' 
meno a disagio là fuori.

Cadogans Pier di Chelsea, la 
stupenda MV Zeeland ha accolto 
oltre 70 persone. 


Ad aver collaborato 
nell’organizzazione anche la 
gentilissima Françoise Call, 
membro del Rotary London, la 
quale ha accolto gli invitati a bordo 
del suo yacht.


“Vorrei dire un grande grazie alla 
comunità italiana per unirsi con 
tanta solidarietà per i senzatetto 
londinesi. Penso che significhi 
molto”, ha commentato Françoise 
Call. 
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SOLIDARIETÀ

Mountain Warehouse è uno dei 
nostri principali sostenitori, il quale 
ci fornisce i sacchi a pelo al miglior 
prezzo possibile.  

Prima compravamo un sacco a 
pelo per 49 sterline, mentre ora lo 
acquistiamo per 12 sterline.  

L’obiettivo è quello di riuscire a 
raccogliere 120.000 sterline così da 
poter aiutare queste persone”, ha 
spiegato Gabriele Lucconi, co-
fondatore del Progetto Kind Winter.


Sulle acque del Tamigi, al
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Presente anche il Lord Mayor of 
Westmister Patricia McAllister, 
arrivata all’evento dopo il Trooping 
the Colour: “Siamo così entusiasti 
di questa impresa, in particolare la 
fornitura di sacchi a pelo, che per i 
senzatetto e le persone che 
dormono all'aperto è un salvavita.  

Sono particolarmente interessata, 
ho parlato l'altra sera con il nostro 
prete cattolico che in realtà sta 
facendo molto lavoro con i 
senzatetto e sta aspettando la mia 
email su Kind Winter.  

Accoglieremo assolutamente la 
comunità italiana e tutto ciò che ha 
da offrire e sono sicuro che 
sarebbero anche in grado di aiutare 
con la situazione dei senzatetto, 
poiché sono sicura che gli italiani 
già aiutano enormemente”. 

La riuscita dell’evento è passata 
anche attraverso il supporto degli 
sponsor italiani, che si sono uniti 
per sostenere la causa benefica, 
come ad esempio l’Associazione 
APCI UK. 


“Siamo molto orgogliosi di 
supportare come APCI UK the Kind 
Winter, l'organizzazione che 
supporta 10.000 senzatetto e 
speriamo, come chef e con il 
nostro cibo, di soddisfare tutti i 
palati, tutti gli ospiti, in modo che 
possano offrire ancora di più e 
supportare ancora di più questa 
organizzazione per il giusto corso”, 
ha affermato il Presidente di APCI 
UK, Giuseppe Silvestri.
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CLUB DI LONDRA: 

NUOVO APPUNTAMENTO AL


BROWN’S HOTEL

Si è rinnovato l’appuntamento 
con il Club di Londra e i suoi 
illustri ospiti. Allo storico Brown’s 
Hotel il Professore Michael 
Mainelli è stato protagonista della 
serata.


“La mia società di ricerca si chiama 
Z/Yen, facciamo una serie di 
ricerche, dalla ricerca scientifica 
all'economia e ai mercati. Una delle 
cose più interessanti per noi, però, 
è la nostra ricerca sui centri 
finanziari globali, finanza verde 
globale e centri intelligenti per lo 
sviluppo futuro di città in tutto il 
mondo”, ha spiegato Mainelli.


Il professore italo-americano è, tra 
le altre cose, in corsa per le 
prossime elezioni a sindaco della 
City of London.


“Il professor Michael Mainelli è 
importante per la comunità italiana, 
perché sarà il primo Lord Mayor, se 
sarà eletto a settembre di origine 
italiana ed è importante per noi 
capire i collegamenti tra la Città di 
Londra e l'Italia e cercare di 
mantenere il collegamento tra di 
noi il più stretto possibile, in 
particolare, ad esempio, con la 
Città di Genova,5 che condivide la 
stessa bandiera della città di 
Londra”, ha affermato Dominic 
Pini, membro del prestigioso Club 
di Londra.


La serata è stata una occasione 
per consolidare e approfondire i 
rapporti che da sempre uniscono 
l’Italia e il Regno Unito.
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ASSISI SI PRESENTA A LONDRA: 
“SIAMO UNA CITTÀ 
UNICA AL MONDO”

In occasione della mostra 
dedicata a San Francesco presso 
la National Gallery, il piccolo borgo 
italiano, considerato un vero 
gioiello, ha organizzato un evento 
per conquistare il pubblico inglese.


Assisi, città dove è nato San 
Francesco, uno dei santi cattolici 
più conosciuti e venerati al mondo, 
grande protagonista a Londra in un 
evento all’interno della National 
Gallery, dove è in corso la prima 
mostra dedicata a questa figura. 


L’iniziativa si è svolta il 29 giugno 
scorso con il Sindaco e lA’ssessore 
al Turismo di Assisi, che hanno 
presentato bellezze e risorse della 
famosa città italiana, che si trova 
nel cuore dell’Umbria ed è una 
delle mete turistiche più 
interessanti del Bel Paese, grazie al 
suo ricco Patrimonio culturale, 
artistico, ambientale e spirituale. 
Assisi è infatti patrimonio 
dell’umanità, iscritta dal 2000 nella 
prestigiosa lista UNESCO. 

Qui giungono ogni anno oltre 1,2 
milioni di visitatori da ogni parte del 
mondo, alla scoperta delle sue 
bellezze e alla ricerca dello spirito 
francescano, che porta un 
messaggio di pace, speranza, 
dialogo, solidarietà, attenzione ai 
poveri e rispetto per la natura. 


La Città conta circa 28mila abitanti, 
è un punto di riferimento in Italia e 
ha lo spirito di accoglienza come 
principale vocazione.

È capitale della spiritualità e del 
Francescanesimo, ma è anche una 

dove si vive un’atmosfera unica.


Nasce alle pendici del Monte 
Subasio, parco di grande pregio 
naturalistico, dove è possibile fare 
escursioni, camminate, sport 
all’aria aperta, esperienze nella 
natura incontaminata. 


Nel piccolo borgo è anche 
possibile apprezzare prodotti eno-
gastronomici tipici, di grande 
interesse e qualità.

Assisi è molto conosciuta anche 
come la città del Natale: fu San 
Francesco, nel 1223 a inventare il 
primo presepe della storia e ad 

23

PATRIMONI

realtà che vive tutto l’anno con 
tante iniziative e attrazioni.

Assisi è infatti città d’arte e cultura, 
con percorsi museali e beni 
culturali di altissimo valore. 


Le sue origini romane sono ancora 
visibili: nei sotterranei del borgo ci 
sono tesori preziosi risalenti a oltre 
2mila anni fa, perfettamente 
conservati due Domus romane 
risalenti al I secolo d.C. e il Foro 
romano, centro della vita sociale e 
politica dell’epoca. È piena di 
bellezza, con panorami, angoli e 
scorci mozzafiato: tutti la 
descrivono come uno scrigno,

COMPLITALY MAGAZINE



24

DeMusicAssisi. 


L’anteprima della manifestazione 
è stata presentata a Londra, 
proprio durante l’evento nella 
National Gallery, con tre musicisti 
dell’Accademia di Arti Antiche, i 
Resonars, che hanno 
improvvisato un suggestivo 
concerto fra le preziose opere 
della mostra “Saint Francis of 
Assisi”, curata da Gabriele Finaldi 
e Joost Joustra, che ha registrato 
oltre 150mila visitatori in appena 
due mesi.


“Per la nostra città”, ha detto il 
Sindaco di Assisi, Stefania 
Proietti, “è motivo di orgoglio 
essere a Londra ad ammirare 
queste opere, che rappresentano 
il nostro Santo in una sede 
prestigiosa come la National 
Gallery. Il messaggio di Francesco 
è potente e attuale e la nostra 
Assisi ha il compito di 
promuoverlo. San Francesco è 
patrono d’Italia e protettore degli 
ecologisti. 
È una figura carismatica e 
trasversale, moderna e capace di 
affascinare tutti. In vista 
dell’ottavo centenario della sua 
morte, ad Assisi ci saranno grandi 
eventi a cui auspichiamo anche la 
presenza del pubblico inglese. 
Prevediamo anche nuove 
collaborazioni con il museo 
londinese”. 

L’assessore al turismo, Fabrizio 
Leggio, ha sottolineato che 
“Assisi è facilmente raggiungibile 
da Londra, con appena due ore di 
volo verso l’aeroporto 
internazionale dell’Umbria 
intitolato proprio a San Francesco 
e a pochi chilometri dalla Città.

Abbiamo investito molto nei servizi e 
nella promozione del territorio, con 
proposte adatte a un pubblico 
trasversale. Assisi è una città da 
vivere tutto l’anno”. 

All’incontro ha partecipato anche il 
frate Giulio Cesareo, Direttore della 
Sala Stampa del Sacro Convento 
d’Assisi, che ha contribuito alla 
mostra con alcune opere custodite 
proprio nella Biblioteca e nel Museo 
della Basilica di San Francesco.


L’evento all’interno della National 
Gallery è stato organizzato dal 
Comune di Assisi, con il sostegno di 
Enit e di due sponsor: Fondazione 
Perugia, che si occupa della 
promozione del patrimonio culturale 
e sociale in Umbria, e della Sir 
Safety, importante azienda del 
territorio assisano, titolare anche di 
una delle più forti e famose squadre 
di pallavolo maschile in Italia. 
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Assisi, durante il periodo 
natalizio, è possibile respirare 
atmosfere magiche ed emozioni 
uniche. 

Nel corso dell’estate il borgo si 
anima invece con centinaia di 
eventi fra bellezza, cultura, arte, 
musica e divertimento, che 
attirano molti turisti per le 
vacanze: l’estate 2023 è 
entusiasmante!


Assisi è anche un luogo in cui 
vivono tradizioni antiche, come 
l’arte del ricamo con il famoso 
“Punto Assisi” e il Calendimaggio, 
manifestazione folkloristica che fa 
rivivere lo spirito del Medioevo. 
La cittadina, nella sua struttura, è 
infatti tipicamente medievale. 


Dal 16 al 20 agosto prossimi si 
terrà addirittura il primo festival di 
musica medievale in Umbria e 
uno dei pochi in Italia:
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QUEEN’S E WIMBLEDON: 
THE ITALIAN JOB

In occasione del Torneo di 
Wimbledon l’Ambasciata Italiana 
ha voluto celebrare i grandi 
successi italiani ed i talenti del 
nostro Paese che esportiamo in 
tutto il mondo.


”Noi abbiamo una storia antica del 
rapporto tra il tennis italiano e 
Wimbledon e speriamo di ottenere 
un giorno una vittoria nel singolare 
maschile, e abbiamo voluto 
cogliere l’occasione per 
promuovere l’eccellenza italiana 
anche in questo campo”, ha 
dichiarato l’Ambasciatore Inigo 
Lambertini. 

Tantissime le emozioni che 
Francesca Schiavone ci ha fatto


per parlare di talenti internazionali 
come Novak Djokovic, grazie alla 
presenza del suo preparatore 
atletico Marco Panichi, il quale ha 
voluto parlare delle differenze tra il 
tennis di qualche anno fa rispetto a 
quest’oggi.

“È un piacere essere qui e 
condividere questa esperienza con 
tutti questi appassionati italiani”, ha 
commentato Panichi. 

L’Italia, intanto, sogna in un nuovo 
successo, grazie anche alla 
presenza al prestigioso torneo del 
giovanissimo Andrea Arnaldi


L’evento ha visto la sala gremita di 
appassionati di tennis, impazienti 
di ascoltare i prestigiosi ospiti.


26

TENNIS

vivere a Wimbledon e non. 
“L’emozione che mi manca di più 
dal campo è quella di essere 
protagonista del gioco, il poter 
pensare ed agire in maniera 
vincente o meno per portare a casa 
il risultato”, ha dichiarato la 
Schiavone. 

Innumerevoli le gioie regalateci 
anche dall’ex giocatore, ed ora 
allenatore, Davide Sanguinetti: “Ho 
partecipato ai quarti di finale a 
Wimbledon e ho giocato la 
semifinale al Queen’s. Ho sempre 
dei bei ricordi che mi legano a 
Londra”. 

La serata è stata anche occasione
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UK CONFEDERATION: 
NETWORKING CON 

UNA VISTA MOZZAFIATO

L’estate di Manchester è stata 
inaugurata da UK Confederation in 
una location d’eccezione con una 
vista mozzafiato sulla città dalla 
terrazza del 20 Stories. 


“Un'altra serata di successo siamo 
riusciti a ospitare al 20 Stories, 
ringrazio anche il manager e poi la 
padrona di casa in questo 
fantastico locale, so che sembra 
diverso fuori qui nello spazio 
aperto, quindi è davvero fantastico 
e ho suggerito per chi non è 
riuscito a venire a questo evento, 
di venire al prossimo evento”, ha

membro del board.


Da Glasgow in visita a Manchester 
una delegazione in rappresentanza 
della sezione scozzese di UK 
Confederation. 


“Sono qui questa sera, a 
Manchester, per la serata di 
networking della UK Confederation 
e felice di essere stato invitato 
dall'ufficio di Glasgow, con un 
amico, a Manchester, ed è bello 
vedere così tante persone qui 
questa sera, che parlano di affari e 
cercano solo di far crescere la 
propria attività.  

Ad ottobre ci sarà a Leeds the 
Italian Awards e stasera parleremo 
con molti ristoratori, che sperano di 
essere coinvolti in questo premio e 
non vediamo l’ora di accoglierli a 
Leeds al Queen’s Hotel l’8 
Ottobre”, ha dichiarato Warren 
Paul, della sezione scozzese.


Dall’aperitivo alla cena tutta 
italiana, grazie all’ospitalità di 
Capri’s, che per l’occasione ha 
creato un menù Made in Italy. 


Ennesimo successo che prepara 
già i membri al prossimo evento in 
un’altra location esclusiva.
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affermato Samantha Del Vigna, 
Presidente di UK Confederation, 
sezione Nord Inghilterra.


Numerosi i professionisti presenti 
che hanno colto l’occasione per 
espandere ulteriormente i propri 
contatti.


“UK Confederation è sinonimo di 
eventi di networking di alta qualità. 
Molti professionisti stanno 
arrivando per creare ottimi 
collegamenti commerciali, quindi 
non vedo l'ora che arrivi il prossimo 
nelle prossime settimane”, ha 
commentato Giulio Temporin,
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AI SUMMIT LONDON 2023: 
L’ITALIA GRANDE PROTAGONISTA 

CON LE SUE STARTUP

L’Intelligenza Artificiale è ormai 
parte della nostra vita quotidiana e 
sta facendo passi da gigante in 
merito ad utilità, efficacia ed 
intuizione.


Importante è la presenza Italiana in 
tale settore e lo ha indubbiamente 
dimostrato durante l’AI SUMMIT 
LONDON 2023, evento 
internazionale di due giorni presso 
il Tobacco Dock di Londra.


“Sono venuto oggi con molto 
piacere a visitare gli stand italiani in 
questa importantissima esposizione 
sull'Intelligenza Artificiale, che in 
qualche maniera si inserisce nel

grazie all’area gestita dall’Italian 
Trade Agency, la quale ha 
presentato ben 36 start up.


“La presenza italiana è raddoppiata 
rispetto allo scorso anno, abbiamo 
28 startup provenienti un po' da 
tutta Italia nel settore 
dell'Intelligenza Artificiale e in più 
abbiamo una presenza di sette 
startup coordinate dalla Regione 
Sardegna e dal Centro di Ricerca 
Regionale per l’Innovazione. La 
crescita di questa manifestazione e 
il fatto stesso che oltre un terzo dei 
partecipanti siano italiani 
testimoniano lo sviluppo di questo 
settore in Italia e l'interesse 
crescente nel mercato britannico,
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solco che ho cercato di inaugurare 
appena arrivato qui nel Regno 
Unito: combattere gli stereotipi che 
affliggono l'Italia. Oggi qui abbiamo 
l'immagine della varietà, 
complessità e specializzazione del 
sistema economico italiano e delle 
nuove generazioni italiane, quindi è 
veramente con entusiasmo che ho 
fatto questo sia pur breve giro”, ha 
affermato l’Ambasciatore Inigo 
Lambertini.


Centinaia di aziende e start up 
presenti da tutto il mondo, per 
presentare i propri prodotti 
innovativi.


Massiccia la presenza italiana
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che è uno dei mercati di riferimento 
per l'Intelligenza Artificiale in un 
momento in cui a livello mondiale 
c'è un grande dibattito e si parla 
molto di questa tematica”, ha 
affermato il Direttore dell’Italian 
Trade Agency, Giovanni Sacchi.


Ben 7 le start up sarde presenti 
grazie a Sardegna Ricerche, ente 
sardo per la ricerca e lo sviluppo 
tecnologico.


“Sardegna Ricerche è l'agenzia 
della Regione Autonoma della 
Sardegna, che promuove la ricerca 
e il trasferimento tecnologico alle 
imprese.  

Noi promuoviamo nella nostra 
Regione il supporto alle imprese 
per il loro sviluppo e per la crescita, 
e quest'anno è il secondo evento 
internazionale a cui partecipiamo.

Per noi questi sono momenti molto 
importanti di crescita e di far 
conoscere delle nostre startup nel 
mondo internazionale”, ha spiegato 
Maria Assunta Serra, Direttrice di 
Sardegna Ricerche.


L’evento è stata un’opportunità per 
far conoscere il proprio lavoro, oltre 
che per trovare possibili 
finanziatori, anche attraverso la 
pitching competition svoltasi 
durante la seconda giornata di 
evento.


Competizione che è stata un 
successo per l’Italia, con diverse 
start up selezionate tra le migliori 
8 , con il successo delle start up 
CONTENTS e RELEARN, 
classificatesi rispettivamente al 
secondo e terzo posto.
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MADE IN ITALY: 

NUOVA EDIZIONE PER LA


LONDON WINE FAIR

London Wine Fair ha presentato 
ad Olympia Kensington vini 
eccezionali provenienti da tutto il 
mondo, come il Sud Africa, 
l’Australia, l’Ucraina e i vini della 
Twisted Cedar, dove Il 100% dei 
profitti torna alla tribù nativo 
americana.


“È la prima volta che il Consorzio 
viene a questa fiera, con questo 
stand, con una rappresentanza 
delle varie denominazioni. 
L'Oltrepo è una grande zona del 
vino, oltre 13.000 ettari, 7 
denominazioni, il 62% del vino della 
Lombardia e in tutto sono oltre 75 
milioni di bottiglie. 

È una fiera interessante, piccola, 
concentrata, c’è da lavorare tanto. 
Il padiglione italiano ha raccolto 
molti produttori che hanno portato 
l’eccellenza della produzione 
enologica in Italia, con vini 
provenienti da quasi tutte le 
Regioni dello Stivale”, ha dichiarato 
Carlo Veronese, Direttore del 
Consorzio Tutela ViniOltrepo 
Pavese. 

Durante le tre giornate di fiera ci 
sono stati seminari tenuti da 
esperti del settore e proprietari di 
cantine vinicole, oltre a tasting 
sessions e masterclass, dove è 
stato possibile avere una 
conoscenza più profonda di alcuni 
dei vini presenti in fiera, illustrati da 
Master of Wines.
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APCI UK: 
PRESENTI ALLA GIORNATA DELLA 

MARINA MILITARE

Il 22 giugno, presso l'Allied 
Maritime Command a Northwood, 
si è celebrata la "Giornata della 
Marina Militare". APCI-UK, come 
consuetudine annuale, ha deliziato 
i palati di oltre 300 invitati in 
questo importante evento.


La decisione di celebrare la 
Giornata della Marina Militare fu 
presa nel 1939 e, inizialmente, la 
festa fu fissata il 4 dicembre, 
giorno di Santa Barbara, ma 
successivamente, dal 1964, la 
commemorazione fu spostata 
definitivamente al 10 giugno.

Questa data ricorda l'azione 
coraggiosa dei MAS "15" e "21", 
due piccole imbarcazioni della 
Marina Militare Italiana, che ebbero

Più di 20 chef, provenienti da tutto 
il Regno Unito, e dall’Italia, si sono 
dedicati alla cura del buffet, 
impiegando due giorni per 
preparare tutto con attenzione. I 
preparativi sono iniziati il giorno 
prima presso il ristorante di uno dei 
membri del Direttivo 
dell'Associazione, Giuseppe 
Prestigiacomo, per poi concludersi 
presso la base NATO. 


Un ulteriore tocco speciale è stato 
dato dalla partecipazione di due 
alunne dell'Istituto IPSEOA di Tor 
Carbone "Alessandro Narducci," 
Giulia Gargano e Giulia Silvestri, 
dimostrando l'importanza che 
l'Associazione attribuisce alla 
formazione e all'educazione 
culinaria.
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un impatto significativo durante 
una battaglia navale cruciale 
contro una potente formazione 
navale austriaca, vicino all'isola di 
Premuda nell'Adriatico. 


Grazie a questa azione, una 
pericolosa incursione della flotta 
austriaca contro lo sbarramento 
antisommergibili organizzato dagli 
Alleati nel Canale d'Otranto, per 
proteggere l'Adriatico dagli 
attacchi dei sommergibili tedeschi, 
fu impedita.

Questo evento storico ha avuto 
un'importanza sia tecnica che 
emotiva nella storia della Marina 
Militare Italiana ed è giusto che 
venga commemorato con orgoglio 
e gratitudine.
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BELLAVITA 2023: 
APCI UK E UK CONFEDERATION 

FIANCO A FIANCO ALL’OLYMPIA LONDON

Il 21 e 22 giugno 2023 si è svolta 
la decima edizione di Bellavita 
London presso l'Olympia London. 


Questa fiera rappresenta l'evento 
principale nel Regno Unito, 
dedicato ai prodotti alimentari e 
alle bevande di alta qualità 
provenienti dall'Italia e dal 
Mediterraneo. 


L'evento ha presentato una 
straordinaria selezione di 200 
marchi F&B, rinomati e artigianali, 
presentati in uno spazio espositivo 
interattivo. 


La fiera ha attirato oltre 8.000 
visitatori, tra cui ristoratori, chef, 
sommelier, buyer F&B, importatori, 
rivenditori di generi alimentari ed 
esperti del settore.


APCI-UK, Associazione 
Professionale Cuochi Italiani del 
Regno Unito, e UK Confederation 
hanno collaborato per dare il via al 
tanto atteso Bellavita Expo London 
2023, salendo sul palco 
dell'Olympia London.


La giornata inaugurale è stata 
caratterizzata da due coinvolgenti 
cooking show e un'intensa tavola 
rotonda, organizzati dalle due 
associazioni. 


Gli eventi hanno messo in luce 
l'arte della pasta, della pizza e le 
tendenze emergenti, affascinando il 
pubblico con la loro competenza 
culinaria.


Pizzaiolo) e Andrea Jeriri (Executive 
Chef). 


Durante questo spettacolo 
culinario è stato presentato un 
antico piatto "Pizzicotti alla 
Amatriciana," un'idea tipica della 
cultura contadina per evitare 
sprechi alimentari. 


Il piatto veniva preparato durante la 
lavorazione dell'impasto del pane e 
una parte veniva utilizzata per 
creare i "pizzicotti." 


Il nome del piatto deriva dal fatto 
che la pasta veniva strappata con il 
pollice e l'indice (un vero e proprio
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Il primo cooking show, dal titolo "I 
quattro diversi tipi di pasta", ha 
visto protagonisti Simone Remoli 
(Food Creator - Pasta Remoli) e 
Stefano Cuccu (Executive Chef - 
Pasta Remoli), i quali hanno parlato 
della convivenza di diverse 
tradizioni culinarie e culturali e di 
come hanno sviluppato le ricette 
per soddisfare i gusti dei clienti.


Il secondo cooking show, intitolato 
"Dalla pizza alla pasta: alla scoperta 
di autentici intermedi", è stato un 
delizioso viaggio guidato da 
Fabrizia Ventura (direttore APCI-
Lazio), Enzo Fiore (Master Chef
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pizzicotto) per formare piccoli 
pezzi di pasta, che venivano poi 
cotti in acqua salata come veri e 
propri gnocchi.


Uno dei momenti salienti della 
giornata è stata l'esclusiva tavola 
rotonda dal titolo "Sviluppo di 
nuovi prodotti nel mercato della 
pasta." 


Alla discussione hanno 
partecipato stimati relatori, 
moderati da Stefano Potortí 
(Presidente della Confederazione 
UK), tra cui Luciano Nocita 
(Brand Ambassador di High 
Quality Food S.p.A e membro del 
Consiglio Direttivo di APCI-UK), 
Francesca Onori (Nutrizionista 
Specializzata presso 
DottoreLondon Clinic) e Simone 
Remoli (Pasta Remoli). 


I loro diversi ambiti di 
competenza hanno fornito 
preziose informazioni sul mondo, 
in continua evoluzione, della 
pasta e sulle sue dinamiche di 
mercato, offrendo uno sguardo 
sul futuro del settore. 


I relatori ospiti hanno condiviso 
esperienze preziose e offerto 
spunti interessanti sulle 
prospettive della pasta. 


Questa stimolante sessione ha 
lasciato il pubblico ispirato e 
desideroso di assistere agli 
entusiasmanti sviluppi futuri nel 
mondo della pasta!


33

Giocare con la fantasia, dove 
una macchia o uno scarabocchio 
possono diventare 
improvvisamente parte di un 
personaggio o i protagonisti di 
una storia. È stato tutto questo al 
centro dell’evento Bookoclok, 
ideato da Gloria Danili in 
collaborazione con l’Istituto 
Italiano di Cultura e la 
SIAL.school.  

Nel primo appuntamento live 
postcovid è stato scelto un libro 
della scrittrice Marianna Balducci.


“Il protagonista di questo libro, 
che vedete in copertina, si chiama 
Max, che è un bambino un po' 
diverso da me, però mi somiglia 
molto per un sacco di ragioni. La 
prima è che è un po’

pasticcione”, ha raccontato 
l’autrice.


I numerosi bambini presenti si 
sono ritrovati protagonisti di 
storie ed attività che hanno 
saputo stimolare la loro fantasia e 
voglia di conoscere.


“La bizzarra società segreta di 
Mister Moore”, è una storia, 
diciamo, molto british, la cui 
trama è “What if”. Cosa 
succederebbe se il cappellaio 
matto invitasse i due grandi 
maestri della letteratura inglese 
per eccellenza Dickens e Lewis 
Carroll. Adesso stiamo anche 
pensando di portarlo a teatro con 
una scuola inglese”, ha spiegato 
Gloria Danili, curatrice e ideatrice 
del progetto.


LIBRI

BOOKOCLOCK: 
EVENTO PRESSO LA 

SIAL.SCHOOL
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CHI È? 
IL NUOVO PROGRAMMA PER BAMBINI 

FATTO DA BAMBINI

Data di nascita, luogo, 
professione e segni particolari. 
Queste sono le domande a cui 
dovranno dare risposta, Emiliano, 
Enrico, Francesca, Eugenio e 
Marta, studenti della Sial.school di 
Londra, non che conduttori del 
nuovo programma di Complitaly 
TV che ci terrà compagnia per 
tutta l’estate. 


Nato dalla collaborazione tra 
Complitaly e Sial.school, “Chi è”, 
cerca di raccontare personaggi, 
storie e italiani famosi con la 
naturalezza e la semplicità di un 
bambino delle elementari.


“Facendo il video di Samanta 
Cristoforetti ho conosciuto un 
personaggio molto importante 
italiano, che addirittura è andato 

si fanno i film e quali sono stati i 
primi film della storia”, ha 
raccontato Marta, studentessa Y6.


“È una abilità in più con questo 
club e poi mi piace, perché così mi 
sembra di essere in tv e così per 
me sembra che sono famoso”, ha 
commentato Eugenio.


“Spero che ci sia ancora il club 
l’anno prossimo così magari posso 
fare altri personaggi”, ha affermato 
Francesca.


“Chi è?” vi aspetta sulla 
applicazione per tv e smartphone 
COMPLITALY+ o sui canali social 
di Complitaly ogni Giovedì per tutto 
il mese di Luglio. L’appuntamento 
poi è per Settembre.
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BAMBINI

nello spazio”, ha affermato Enrico, 
uno dei bambini protagonisti del 
programma.


“Perchè ho scelto Benigni? Perchè 
Benigni è un personaggio che mi 
piace perché ha un carattere tutto 
suo e poi quando dici Benigni “A 
che cosa pensi?” Alla commedia, 
la felicità, alla Toscana.”, ha 
aggiunto Emiliano.


Contenti i ragazzi, che grazie al 
club hanno potuto conoscere la 
storia, le basi con cui creare i primi 
video, sperimentare attraverso 
attrezzatura professionale e creare 
il loro proprio programma. 


“In questo club abbiamo visto 
come si usa il green screen, come
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DOTTORE LONDON

Dottore London nasce nel 2014 
come primo studio 
ginecologico e pediatrico 
italiano a Londra.

È oggi uno studio medico 
italiano che offre visite 
specialistiche private da parte 
di ginecologi, pediatri, 
ostetriche, dermatologi, 
urologi, ortopedici, neurologi, 
endocrinologi, cardiologi, 
cardiochirurghi, 
neurochirurghi, 
gastroenterologi, ematologi, 
psichiatri, medici di base, 
fisioterapisti, 
otorinolaringoiatri, radiologi, 
chirurghi plastici, 
psicoterapeuti, nutrizionisti e 
logopedisti.

Dottore London risponde 
all’esigenza della comunità 
Italiana ed internazionale 
residente a Londra di ricevere 
un’assistenza che segua 
elevati standard medici a 
prezzi accessibili.

COMPLITALY MAGAZINE

SALUTE IN PRIMA LINEA 
LE VERTIGINI 

A cura della Dott.ssa Francesca Puledda

Le vertigini sono un problema 
molto comune che può insorgere più 
o meno a qualsiasi età, più 
comunemente dai 20 ai 40 anni. 
Possono essere estremamente 
debilitanti e può rendere la vita molto 
complicata e purtroppo è spesso 
difficile trovare un trattamento che sia 
efficace.


Esistono molte cause diverse, la 
distinzione principale è tra vertigini di 
tipo periferico, dovute a alterazioni 
dell'orecchio interno, e di tipo 
centrale, sono dovute a una patologia 
neurologica.


È importante instaurare un iter 
terapeutico che sia completo e che 
preveda la presenza di più figure 
terapeutiche.


In base alla ragione sottostante le 
vertigini il trattamento può essere 
completamente diverso quindi è

fondamentale effettuare una diagnosi 
accurata.


Nella maggioranza dei casi sarà 
sufficiente una accurata visita 
neurologica, a volte un esame di 
risonanza magnetica e i test di 
funzionalità vestibolare.

 

Il trattamento, una volta determinata 
la causa sottostante, o quando sono 
state escluse cause secondarie più 
gravi, può variare da cambiamenti 
posturali, da manovre posturali che si 
possono effettuare anche 
direttamente in clinica e che durano 
solo pochi minuti, a atteggiamenti, 
cambiamenti che il paziente 
intraprenderà una volta a casa fino al 
trattamento farmacologico che 
prevede vari tipi di farmaci diversi che 
può essere effettuato nel corso di 
varie settimane o mesi in base al 
miglioramento della sintomatologia. 
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DOTTORE LONDON

ACCOUNTANCY TOOLKIT 
DICHIARAZIONE DEI REDDITI 

A cura di Valentina Medda

La doppia tassazione e 
imposizione può presentare sfide 
davvero complesse a causa di 
legislazioni, trattati e accordi 
internazionali.


Lo Studio Del Vigna semplifica 
questo intricato panorama, 
organizzando consulenze per i propri 
clienti anche in video call.


I loro esperti analizzeranno la singola 
posizione fiscale e forniranno 
indicazioni che aiuteranno il cliente a 
capire la propria situazione fiscale e 
di doppia tassazione.


Perché è necessario presentare la 
dichiarazione dei redditi?


Ci sono diversi motivi per dover 

presentare una dichiarazione dei 
redditi e alcuni possono essere più 
ovvi di altri. 


Tra le diverse motivazioni, troviamo:

- Reddito da lavoro autonomo 

superiore a 1K;


- Reddito da lavoro dipendente 
superiore a 100K;


- Altri redditi come redditi da 
locazione, dividendi, interessi 
bancari…;


- Richiesta di sgravi fiscali.


Se non siete sicuri di dover inviare o 
meno un'autovalutazione, potete 
prenotare una consulenza con lo 
Studio Del Vigna.
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Dagli uffici di Stockport, 
Birchwood, Midlands e Londra, 
lo Studio Del Vigna è in grado 
di gestire e risolvere 
problematiche collegate a 
limited company o self 
employed. 

Lo studio Del Vigna è in grado 
di sviluppare e creare strategie 
vincenti, aggiungere valore, 
assistendo nello sviluppo delle 
eventuali strategie aziendali e 
supportando l’espansione del 
business nell’intero Regno 
Unito. 

La loro promessa è di lavorare 
duramente per permettere alla 
tua azienda di poter crescere, 
mettendo a disposizione uno 
staff qualificato e  felice di 
essere a disposizione dei 
clienti.

DEL VIGNA LTD

CONTATTI:
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BYTENEWS 
CYBER SECURITY E PROTEZIONE 

DEI DATI PERSONALI

Con la crescente quantità di dati 
sensibili, trasferiti e archiviati online, 
è fondamentale proteggerli.


La cyber security si riferisce alla 
pratica di proteggere i sistemi 
informatici, le reti e i dati.


I dati sensibili, come informazioni 
personali, dettagli finanziari o 
commerciali, possono essere preziosi 
per i criminali informatici che cercano 
di sfruttarli a fini illeciti. È quindi 
cruciale adottare misure di sicurezza 
adeguate per proteggere queste 
informazioni.


Una delle prime linee di difesa è 
l'utilizzo di password robuste e 
complesse, tuttavia, anche la 
password più sicura può diventare 
vulnerabile se non viene regolarmente 
aggiornata: si consiglia di cambiare le 
password almeno ogni 3 mesi e di 
evitare di utilizzare la stessa per

diversi account. 


Alcuni suggerimenti per creare 
password robuste includono l'utilizzo 
di lettere maiuscole e minuscole, 
numeri e caratteri speciali. Evitare 
l'uso di informazioni personali come 
nomi o date di nascita. Password 
Manager può semplificare la gestione 
delle password complesse e garantire 
che siano archiviate in modo sicuro.


Un'altra pratica importante per 
garantire la sicurezza dei dati è 
spegnere i dispositivi durante la 
notte. Anche quando non sono in 
uso, i dispositivi collegati a Internet 
possono essere vulnerabili agli 
attacchi.


Inoltre, spegnere i dispositivi di notte 
contribuisce anche a risparmiare 
energia e prolungare la durata delle 
batterie. Quindi, oltre a garantire la 
sicurezza dei dati, si ottengono anche 
benefici pratici.
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VECAR

VeCar è una software house 
specializzata che valuta tutti gli 
aspetti tecnici e funzionali, 
sviluppando software  su 
misura per tutti i settori di 
Impresa. 

VeCar garantisce qualità, 
scalabilità, modularità, scelte 
orientate alla riduzione dei 
costi aziendali, senza 
dimenticare di avere cura del 
design e dell’estetica generale 
di ogni risorsa associata a un 
software.

La sua missione è di innovare, 
creando, fornendo alle aziende 
consulenza qualificata e 
soluzioni fortemente mirate ed 
esclusive, in grado di 
soddisfare ogni esigenza di 
business aziendale.

Il Team di VeCar crede 
profondamente in ciò che fa: lo 
spirito di squadra, le risorse 
umane e la capacità di 
innovazione sono i loro punti 
di forza.
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MAURIZIO BRAGAGNI: 
PRESENTATO IL SUO NUOVO LIBRO 

ALLA BAYES BUSINESS SCHOOL

Come alumni della Bayes 
Business School e Honorary 
Senior Visiting Fellow, 
l’imprenditore italiano di successo 
Maurizio Bragagni, Chairman e 
CEO di Tratos, ha avuto il piacere 
di tenere una presentazione 
sull'azienda di famiglia, lanciando il 
suo nuovo libro intitolato 
"Trasformare le sfide in 
opportunità: padroneggiare l'arte 
del successo aziendale familiare”.

 

Questo libro racchiude i suoi 47 
anni di esperienza di lavoro 
all'interno di un'azienda di famiglia.


globale, dopodichè Maurizio 
Bragagni ha raccontato il perchè 
ha deciso di entrare nell'azienda di 
famiglia, Tratos, un'azienda con 
una forte responsabilità sociale 
d'impresa, espressa nella sua 
missione di investire in alcune delle 
Regioni più svantaggiate d'Italia e 
del Regno Unito. 


Ha parlato di quali sono state le 
sfide durante i primi 12 mesi dopo 
l'ingresso nell'azienda di famiglia, 
quali sfide ha affrontato in diverse 
fasi della sua carriera a livello 
familiare e aziendale, e ha 
sottolineato la necessità di una 
struttura aziendale adeguata e una 
pianificazione di successo della 
successione.  


Per concludere ha fornito alcuni 
consigli alla prossima generazione 
che progetta di entrare nelle 
aziende di famiglia, sia a livello 
familiare che aziendale.


“Mi è piaciuto molto l'evento, ma 
soprattutto alla fine, ho avuto 
l'opportunità di interagire con il 
pubblico in una vivace sessione di 
domande e risposte. Il mio 
consiglio per la prossima 
generazione, che pianifica di 
entrare nell'azienda di famiglia, era 
di dare priorità alla comunicazione 
aperta e onesta all'interno della 
famiglia e di mantenere una solida 
base di fiducia, rispetto e valori 
condivisi. Allo stesso tempo, ho 
chiarito, è importante abbracciare 
l'apprendimento continuo e 
stabilire confini chiari tra questioni 
familiari e aziendali”, ha dichiarato 
Maurizio Bragagni.
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L'evento si è svolto il 3 luglio 2023 
sotto gli auspici del Prof Ajay 
Bhalla, Professore di Family 
Business e Innovazione presso la 
Facoltà di Management. 


L'auditorium era pieno di studenti, 
personale accademico, 
rappresentanti delle imprese e 
funzionari della City, oltre al 
Console Generale d'Italia nel 
Regno Unito, Domenico 
Bellantone.


La presentazione è iniziata 
sottolineando il ruolo importante 
che le imprese familiari di tutto il 
mondo svolgono nell'economia

COMPLITALY MAGAZINE



MANESKIN: 
CONQUISTANO L’INGHILTERRA E 

IL MONDO INTERO

I Maneskin, gruppo romano 
diventato famoso grazie al talent 
X-Factor, stanno sempre più 
conquistando il mondo.


Andrea Rosi, Presidente e Ceo di 
Sony Music Italia, non avrebbe mai 
immaginato un successo di tale 
portata: “Sono andati oltre, i 
ragazzi. Da zero a star globali in un 
amen, non succede mai... O 
quasi”. 

Ennesimo successo per loro anche 
in Inghilterra: un plebiscito di 
consensi per la performance 
offerta dai quattro al Glastonbury 
Festival, il leggendario festival 
inglese che dagli anni ’70 richiama


The Rolling Stone UK; Nme, storica 
bibbia del brit-pop, ha definito la 
loro esibizione come “una delle più 
emozionanti: le canzoni sono 
carnose, precise e rumorose, un 
vero e proprio bagno di folla senza 
compromessi”. 

Il gruppo è ora pronto a tornare in 
Italia con diversi concerti, 
praticamente tutti sold out, mentre 
a settembre avrà inizio il Rush!
World Tour, il quale li porterà negli 
Stati Uniti, Canada, Messico, Cile, 
Brasile, Singapore e in molte altre 
parti del mondo.


Li rivedremo in Inghilterra il 19 
Dicembre 2023, a Manchester.
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artisti e spettatori da tutto il 
mondo.


Dai loro cavalli di battaglia come 
“Mamma mia”, ai brani del loro 
ultimo album “Rush”, i Maneskin 
hanno fatto scatenare la folla del 
Glastonbury Festival, conquistando 
lodi su lodi da parte di tutto il 
Regno.

“Il gruppo rock preferito dalla Gen 
Z conquista Worthy Farm. L’intero 
set di un’ora è una festa rock & roll 
non-stop... Sembra ovvio definire i 
Måneskin futuri headliner del 
festival. Il set di questa edizione è 
un potente promemoria di quanto i 
Måneskin siano potenti. I palchi più 
grandi chiamano”, ha scritto
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LA CUCINA NELL’ANTICHITÀ: 
SCOPERTO UN AFFRESCO RAFFIGURANTE  

L’ANTENATA DELLA PIZZA 
A cura di APCI UK

Nel corso di recenti scavi nella 
Regio IX di Pompei, archeologi 
hanno scoperto un affresco che 
sembra raffigurare un'antenata 
della pizza.  


Questa eccezionale scoperta, 
nell'Insula 10 della Regio IX, ha 
attirato l'attenzione per la sua 
notevole qualità di esecuzione e il 
suo significato storico.


L'affresco mostra una natura morta 
con una focaccia piatta condita 
con vari frutti, come il melograno e 
forse un dattero, accompagnati da 
un possibile antico tipo di pesto. 


È importante sottolineare che il 
cibo raffigurato non può essere 
considerato una pizza nel senso 
moderno del termine, poiché 
mancano due ingredienti 
essenziali: il pomodoro e la 
mozzarella, che definiscono la 
Pizza Napoletana.


Nonostante questa differenza, gli 
archeologi hanno notato la 
somiglianza dell'affresco con 
l'attuale pizza, poiché utilizza una 
focaccia piatta come base condita 
con ingredienti.


Gabriel Zuchtriegel, il Direttore del 
Parco Archeologico di Pompei, ha 
sottolineato che l'affresco richiama 
alcuni temi della tradizione 
ellenistica, come il contrasto tra 
pasti semplici e di lusso 
rappresentati nelle opere d'arte. In 
questo contesto ha menzionato la 
pizza come un piatto 
originariamente "povero" nell'Italia 
meridionale, ma che ha

Questa scoperta rappresenta per 
lui un altro importante tassello nella 
storia della pizza, dimostrando 
come questo piatto abbia radici 
profonde nella tradizione culinaria 
partenopea.


La nuova “Pizza Pompei” di 
Sorbillo ha suscitato entusiasmo 
anche da parte di altri pizzaioli e 
colleghi, riconoscendo 
l'importanza storica e culturale di 
questo ritrovamento archeologico. 
Questa pizza viene considerata 
un'antica forma di pizza, forse 
addirittura la prima della storia, che 
si è evoluta nel tempo per 
diventare la celebre pizza 
napoletana che conosciamo oggi.
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conquistato il mondo ed è ora 
servito anche nei ristoranti di alta 
cucina.


Il famoso chef-pizzaiolo 
napoletano Gino Sorbillo, durante 
la trasmissione Tg1 Mattino Estate, 
ha presentato in diretta televisiva la 
sua nuova creazione chiamata 
"Pizza Pompei", ispirata al recente 
ritrovamento archeologico. Sorbillo 
si è mostrato entusiasta riguardo a 
questa scoperta archeologica, 
affermando che la pizza raffigurata 
nell'affresco di Pompei ha le 
sembianze di una pizza napoletana 
tradizionale, con la sua tipica forma 
tonda e il cornicione pronunciato. 
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ITALIAMO: 
CHE DITTE CI SONO DIETRO 

AL MARCHIO LIDL?

Il supermercato Lidl è sinonimo in 
tutto il mondo di prodotti alimentari 
e non, a ottimo prezzo. 


Una fra le promozioni più popolari 
è la settimana italiana con prodotti 
a marchio “Italiamo”. 


La prima reazione è quella di 
scetticismo, perchè cosa ne 
sappiamo noi dove vengono fatti e 
chi produce questo marchio? Gli 
Italiani non lo conoscono, quindi 
come fidarsi di una confezione di 
biscotti, o di pasta o di 
gorgonzola?


salami cacciatorini ed altri salumi in 
vaschetta. 


I migliori pastai Italiani si trovano a 
Gragnano, Lidl lo sa bene, infatti fa 
produrre proprio a Gragnano la 
pasta Italiamo trafilata al bronzo. 


La Trentin S.p.A. produce il 
Pecorino Romano grattugiato, 
anche lui presente fra i prodotti 
Italiamo, e la Dolciaria Fossanese 
produce i biscotti novellini.


Anche altri prodotti, non a marchio 
Italiamo, ma comunque italiani, 
sono tutti prodotti nelle tantissime 
aziende sparse per la Penisola. 


Giusto qualche nome, a cui potrete 
dare la caccia nel vostro prossimo 
shopping, sono l’Algida e la 
Sammontana per i gelati, il riso 
prodotto da Scotti, i Savoiardi e gli 
Amaretti dalla Vicenzi, i succhi di 
frutta da Parmalat; il pandoro 
Favorina che si trova ogni natale 
sui bancali lo produce la Bauli.


Sicuramente le ricette potranno 
variare, fra il prodotto di marca e 
quello per la Lidl, ma di sicuro 
sappiamo che stiamo mangiando 
dei prodotti italiani e non “falsi” con 
dei nomi presi da prodotti genuini, 
ma che di autentico non hanno 
neanche l’involucro.
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Le ditte italiane che il 
supermercato tedesco usa sono 
almeno 400, ma leggendo bene le 
confezioni dei prodotti si sono 
trovati dei nomi eccellenti dietro il 
marchio Italiamo.


Per esempio il Provolone Dolce è 
prodotto da Auricchio che e’ una 
delle ditte più conosciute nel 
mondo per la produzione di 
Provolone. 


Un’altra ditta estremamente 
famosa è Fratelli Beretta, che 
produce a marchio Italiamo i
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LIZZIE’S CUCINA: 
RISTORANTE VITTIMA DI 

FAKE REVIEWS

Più di 20 recensioni negative in 
meno di 48 ore e il rating del locale 
passa da 5 stelle a 4.3. Questo è 
quello che è successo al famoso 
chef Carmelo Carnevale, che da 
qualche giorno sta combattendo 
contro quello che sembrerebbe un 
attacco mirato alla reputazione del 
proprio ristorante il Lizzie’s Cucina 
di Enfield. 

“Questo incide sul business 
tantissimo, specialmente in una 
giornata come questa abbiamo un 
giardino così grande e la gente ha 
caldo, dice “dove andiamo vicino in 
un posto locale?” . Noi lavoriamo 
tantissimo 

sia importante, tutto questo no, 
perché se no diventa un'altra falsa 
review come quelli che si mettono 
tutte le belle review e poi sono 
tutte false.  

Perciò questo non fa neanche 
tanto bene al business. Però se il 
cliente viene a mangiare da noi, per 
esempio stasera, abbiamo fatto un 
piano d'attacco con il team: se il 
cliente rimarrà contento chiediamo 
direttamente di lasciare una review 
su Google, che aiuta, e di 
segnalare le altre review.  

La cosa più importante da fare per 
tentare di rimuovere queste
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con i locali e poi vedi tutte quelle 
review negative, la gente si fa 
influenzare. 

Noi sappiamo che ci sono dei virus 
e delle compagnie che vendono 
servizi per lasciare review 
negative.”, ha affermato lo Chef 
Carmelo Carnevale.


Le recensioni appaiono 
palesemente false, dato che si 
evince sia dalla frequenza di arrivo, 
sia per il contenuto stesso della 
recensione. 


“Noi pretendiamo che le recensioni 
vengano lasciate dalla gente che 
viene a mangiare qua da noi e che
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“Quando tu dici “sei caro”, come 
sei caro? Dove? Rispetto a chi è 
che cosa sei caro?  Se tu non dai 
qualità puoi dire che sei caro poi 
prima di riservare, infatti adesso 
con tutte le tecnologie che ci sono 
vai su qualsiasi website vedi un 
attimo il menù, vedi il prezzo, se ti 
sta bene vai, se no niente, se non è 
solo, diciamo, alla portata della tua 
spesa. Però queste cose qua, io 
non ho nessuno che mi dice che 
siamo cari o magari qualcuno ha 
detto che siamo cari, ma vale 
tantissimo la qualità del servizio e 
questo è anche da notare. Dipende 
dalla zona. Purtroppo il carovita 
aumenta un po' ovunque”. 

La preoccupazione di quello che 
sta succedendo si riflette anche 
sul personale che si domanda 
quale sia il proprio futuro. 


“Lo staff che lavora con noi, tutta 
gente professionista, gente che ha 
famiglia, ci tiene a questo lavoro, 
allora si preoccupa. Una domanda 
che mi ha fatto una dipendente 
oggi mi ha detto “Ma se continua 
così rischiamo di chiudere?” No, 
non rischiamo di chiudere, perché 
abbiamo le spalle grandi e coperte, 
però c'è  lo staff che si fa queste 
domande. Magari qualcuno dice se 
magari abbiamo fatto qualcosa di 
sbagliato.  
No, non penso proprio. Non penso 
che il mio staff abbia fatto 
qualcosa di sbagliato anzi gli do 
tutta la fiducia possibile e 
immaginabile”.  

I proprietari stanno già passando 
al contrattacco per arginare questo 
fenomeno dannoso per il business 
e per il settore. 


recensioni da Google review è  
segnalandole come spam, più 
gente segnala come spam quelle 
recensioni, più Google deve fare 
attenzione e notare la richiesta di 
spam.  

È solo in quel modo che uno può 
ottenere la rimozione di queste 
recensioni e  significa che sei 
oscurato dalla visibilità della prima 
pagina”, ha dichiarato lo Chef.  


Subito sono partite le verifiche del 
caso, incrociando il nominativo 
della recensione e i clienti transitati 
nel locale nell’ultimo periodo. 


Cibo caro o freddo e pessimo 
servizio, questo quanto emerge, ma 
anche recensioni totalmente vuote 
a cui prontamente i proprietari 
hanno provveduto a rispondere. 
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Mercurio, il Pianeta del 
Pensiero, si muove molto 
velocemente e parte dal Segno 
del Cancro, per poi spostarsi in 
Leone ed arrivare al segno 
della Vergine per la fine del 
mese, dove si fermerà nel 
mese di Agosto.

Venere è nel Segno del Leone, 
portando grande Amore, 
soprattutto ai Segni di Fuoco, 
dal 23 del mese inizierà il suo 
moto retrogrado, il che porterà 
Venere ad avere qualità più 
introspettive, il che farà vivere 
l’Amore in modo più pensato 
ed approfondito.

Marte, Pianeta molto focoso ed 
energico, dal 10 del mese 
passa nel Segno della Vergine, 
dove resterà per un po’.

Infine, Plutone, è ora tornato 
indietro e si trova negli ultimi 
gradi del Segno del 
Capricorno.

L’OROSCOPO DI LUGLIO 2023 
DI GINNY CHIARA VIOLA

ARIETE 
DAL 21 MARZO 
AL 19 APRILE

Questo mese il Segno 
dell’Ariete avrà ancora

più voglia di iniziare perchè si sente 
molto più forte ed energico grazie a 
Venere a favore, il che lo fa sentire 
davvero completo.


TORO 
DAL 20 APRILE 
AL 20 MAGGIO

La presenza di Venere in 
Leone non aiuta il Segno

del Toro. Infatti la sua naturale 
capacità di godere dei piaceri della 
vita sembra come rallentata. Per 
fortuna dal 10 del mese ritrova la sua 
sicurezza grazie a Marte a favore.


GEMELLI 
DAL 21 MAGGIO 
AL 20 GIUGNO

I Gemelli vivranno una 
situazione un pochino
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insolita a causa di Marte a sfavore e 
Venere a favore per tutta l’estate. 
Questo significa che la voglia di vivere 
l’Amore e tutti i piaceri è altissima, 
molto meno però la voglia di vivere 
esperienze più erotiche e sensuali.


CANCRO 
DAL 21 GIUGNO 
AL 22 LUGLIO

Grazie a Venere, 
Giove e Saturno a 

favore, il Segno del Cancro 
continua ad avere voglia di creare 
e mettere a terra i propri progetti, 
soprattutto quelli di coppia, 
avendo la pazienza e la voglia di 
mettersi finalmente in gioco.

COMPLITALY MAGAZINE

https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://www.unaparolabuonapertutti.it/chi-siamo-noi-astro-blogger/
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY
https://youtu.be/YnF2ds2BnBY


47

LEONE 
DAL 23 LUGLIO 
AL 23 AGOSTO

Il Leone è il grande 
protagonista di

questa estate grazie a Venere che 
transita in questo Segno. 


Questo gli darà voglia di provare 
forti emozioni da condividere.

VERGINE 
DAL 24 AGOSTO 

AL 22  SETTEMBRE
Questo mese avrà nel 
suo Segno Marte e

subito dopo Mercurio, il quale dona 
maggiore sicurezza in sè stessi. 
Resterà comunque l’empatia data 
da tenere nelle ultime settimane, 
rendendo più facile alla Vergine 
confrontarsi con gli altri.

BILANCIA 
DAL 23 SETTEMBRE 

AL 22 OTTOBRE
Poco da dire sul 
Segno della Bilancia,

se non che va tutto benissimo, 
grazie soprattutto a Venere che 
resta a favore. La Bilancia è infatti 
il Segno in cui Venere a favore 
trionfa e rende tutto perfetto.

SCORPIONE 
DAL 23 OTTOBRE 
AL 21 NOVEMBRE

Abbiamo detto che 
questa estate non 

va a causa della sosta di Venere 
nel Segno del Leone, tuttavia la 
situazione migliorerà con l’entrata 
di Marte nel Segno della Vergine e 
con anche Saturno a favore, lo 
Scorpione riprenderà la voglia di 
tenere il più possibile le cose sotto 
controllo.

SAGITTARIO 
DAL 22 NOVEMBRE 

AL 21 DICEMBRE
A migliorare l’estate 
del Sagittario ci 

pensa Venere a favore per tutto il 
periodo, tuttavia Marte e Mercurio 
saranno a sfavore e gli faranno 
perdere la fiducia in sè stesso. Per 
questo mese il Sagittario dovrà 
capire che ogni tanto è anche 
bello imparare e non solo 
insegnare.


CAPRICORNO 
DAL 22 DICEMBRE 

AL 19 GENNAIO
Sta finalmente 
arrivando il suo 

momento. Giove e Saturno sono a 
favore e si sentirà maggiormente 
ancora più forte grazie a Marte nel 
Segno della Vergine, oltre a 
renderlo ancora più efficace come 
guida per gli altri.


ACQUARIO 
DAL 20 GENNAIO 
AL 19 FEBBRAIO

Continua il momento 
di difficoltà a causa

di Venere che gli toglie la capacità 
di empatia e socialità. Anche 
Marte non sarà di aiuto. Il 
consiglio è quello di fermarsi e 
godersi anche qualche momento 
di solitudine.


PESCI 
DAL 20 FEBBRAIO 

AL 20 MARZO
Sarà parecchio 
infastidito dai Pianeti

nel Segno della Vergine, 
soprattutto Marte e Mercurio, i 
quali sono a sfavore, gli tolgono la 
sicurezza in sè stesso e la voglia 
di fare e di mettersi in gioco, 
sentendosi anche un po’ frustrato 
nelle scelte fatte. 

Scopri di più su
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https://www.ibs.it/era-dell-acquario-guida-pratica-libro-ginny-chiara-viola/e/9788858043080


I NUMERI DEL CONSOLATO 
GIUGNO 2023

PASSAPORTI - PASSPORTS 
Giugno/June: 2.992 
2023: 17.722

EDT- EMERGENCY TRAVEL DOCUMENTS 
Giugno/June: 45 
2023: 280
DELEGHE E NULLA OSTA PER IL RILASCIO DEL 
PASSAPORTO A CITTADINI ISCRITTI ALL’AIRE 
INVIATE A QUESTURE E ALTRI UFFICI CONSOLARI - 
AUTHORIZATION GIVEN TO QUESTURE AND OTHER 
CONSULAR OFFICES TO ISSUE PASSPORTS FOR 
ITALIAN CITIZENS REGISTERED IN AIRE 
Giugno/June: 127 
2023: 774 

CARTE DI IDENTITA’ ELETTRONICHE (CIE) -

ELECTRONIC IDENTITY CARDS 
Giugno/June: 486 
2023: 2.642

AIRE

Giugno/June: 3.276


di cui

- per iscrizione/registrations 1.668


- per cambio di indirizzo/change of address 
1.608

2023: 21.445


Cittadini italiani iscritti all'AIRE in 
Inghilterra del sud e Galles al 30.06.2023/ 
Italian citizens registered in AIRE in southern 
England and Wales on the 30th June 2023: 
374.438 (+8.758) 

STATO CIVILE - REGISTRY OFFICE

Giugno/June: 597


di cui

- nascita/birth certificates 456

- matrimonio/unione civile – marriage/civil 
partnership 134

- divorzio/divorce 7

2023: 3.731

ATTI NOTARILI - NOTARY ACTS

Giugno/June: 81 
2023: 472

DICHIARAZIONE DI VALORE - 
DECLARATIONS OF VALUE 
Giugno/June: 102 
2023:428

VISTI D’INGRESSO - VISAS

Pratiche lavorate a giugno 2023 / Processed 
applications in June: 2.019 
2023: 12.021
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